

## Mañana, 15 de junio y hasta el 30 de septiembre, volverá a abrir sus puertas la Torre de Estrada.

martes, 14 de junio de 2011

La Torre de Estrada permanecerá abierta de martes a domingo en horario de mañana y tarde de 10.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00 horas durante la temporada estival. (lunes todo el día y domingos por la tarde cerrada).

La visita guiada, que seguirá siendo gratuita un año más, ofrecerá además la posibilidad de contemplar la exposición sobre el mundo de los Maquis que se expone de forma permanente en la Torre.

